



“¿Alguien quiere preocuparse por los blancos?”; tundieron a diputado de MC por comentario racista



El militante de **Movimiento Ciudadano (MC)** **Horacio Fernández Castillo** causó gran polémica en redes sociales por **lamentar que pronto ya no habrá gente blanca en Europa**.

“Una Europa sin europeos”, acusó el emecista refiriéndose al tono de piel.

El legislador dijo que esto será “el resultado de una política planeada e instrumentada durante décadas para evitar los Hijos” y aprovechó para **ejemplificar su postura con los equipos del Mundial**.

Y es que como se ha visto, en los [eventos deportivos](#), teniendo como muestra el más reciente en Qatar, los atletas de ese continente tienen diferentes tonalidades de piel (como podría ser Nico Williams de España); sin embargo, este punto ha sido el último puesto en discusión, siendo lo más importante su rendimiento en la cancha.